

《单词百科:volcanoes是什么意思?volcanoes怎么发音?volcanoes的解释和用法》

英语单词volcanoes是什么意思?volcanoes怎么读?volcanoes怎么发音?简答网为您整理了volcanoes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



volcanoes怎么读

volcanoes的读音:[v l kein uz]

volcanoes的意思

1、n.火山(volcano的名词复数);

volcanoes的相关词组

- 1、 active volcano 活火山;
- 2、 dormant volcano 休眠火山;息火山;静火山;

3、 extinct volcano 死火山;

4、 volcano eruption 火山喷发

volcanoes的近义词

1、 vent n.通风孔;排气孔;(感情等的)发泄,吐露;(鸟,虫,鱼的)肛门;

volcanoes的双语例句

1、 This rock type originates in the magma chambers that underlie volcanoes.

这种岩石源自火山底下的岩浆库.

2、 Characterization and evolution of tropospheric plumes from Lascar and Villarrica volcanoes, Chile.

来自智利Lascar和 Villarrica火山对对流层烟羽状的特征和发展.

3、 It not just the islands'volcanoes are prone to eruptions.

经常爆发的可不只有岛上的火山.

4、 Volcanoes and geysers erupt.

火山和间歇喷泉均能喷发.

5、 Sometimes volcanoes erupt and display a wholly different character.

有时火山爆发并且呈现出完全不同的特点.

6、 Such lavas also once came from the volcanoes in the Cascade Range in Washington.

在华盛顿州的喀斯喀特山脉的火山也喷出过这样的熔岩.

7、 Few people have been harmed physically by molten lava flowing from volcanoes.

被火山喷溢出的熔岩伤身体的人不多.

8、 Speaking of volcanoes , man, are they a violent igneous rock formation!

是啊, 像火山一样.可怕的火成岩构成.

9、Also, Super Volcanoes wonders if the human race would be able to live through this disaster.

同时,《超级火山》也怀疑人类是否能渡过此劫.

10、Hawaiian volcanoes are among the most thoroughly studied and systematically monitored active craters in the world.

夏威夷火山是世界上研究得最透澈并且受到最严密监视的活火山之一.

11、The Cascade Range , to the north, is made up of volcanoes.

北边的 喀斯喀特山脉 由一群火山组成.

12、HEMMED in by mountains and volcanoes, Mexico City is the perfect smog-trap.

墨西哥坐落在山脉和火山之间,名副其实的雾笼小城.

13、Similar events have been observed only a few times before at other volcanoes.

类似的情况,以前在其他一些火山上只观察到几次.

14、The volcanoes threw millions of tons of ash and smoke into the air.

这些火山喷射出千百万吨灰烬和烟尘到大气中.

15、He has been able to tell us more about active volcanoes than any man alive.

他现在比任何人都能更多地向我们讲述有关活火山的情况.

以上是简答网为您整理的volcanoes怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于volcanoe

s的用法、volcanoes的释义

、volcanoes的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/volcanoes>